
4 Pièces

1000 m²

Réf. 82396746

3 900 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Bienvenue dans la  maison de vos rêves à  Eze -  une belle  et  élégante

maison de maître offrant une vue imprenable sur la mer et une piscine

exquise.  Située  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  sûrs  de  la  ville,  cette

villa  familiale  dispose  d'un  jardin  spacieux  et  d'une  atmosphère

relaxante  qui  ne  manquera  pas  de  vous  enchanter.En  entrant,  vous

serez accueilli par un intérieur magnifiquement rénové qui respire le luxe

et  la  sophistication.  Avec  une  surface  intérieure  de  280  m²,  cette

maison  offre  suffisamment  d'espace  pour  vivre,  travailler  et  se

divertir.La maison principale dispose d'un double ...

Welcome to your dream home in Eze - a beautiful and elegant townhouse offering

stunning sea views and an exquisite  swimming pool.  Located in one of  the safest

areas of the city, this family villa offers a spacious garden and a relaxing atmosphere

that  is  sure  to  enchant  you.As  you  step  inside,  you'll  be  greeted  by  a  beautifully

renovated interior that exudes luxury and sophistication. With an interior surface area

of 280 sq.m, this house offers ample space to live, work, and play.The main house

boasts  a double living room, where you can entertain  guests  and relax in  style.  A

separate kitchen ...

SDM LUXURY REAL ESTATE

22A Chemin des Culasses - 06240  EZE
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